

Les présidents de la Russie et de la Chine relèvent l'importance du renforcement des liens stratégiques



Moscou, 5 juin (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine et son homologue chinois Xi Jinping ont relevé la nécessité de consolider et d'élargir les relations stratégiques entre les deux pays

Au cours de leurs conversations officielles à Moscou, Vladimir Poutine a rappelé qu'en 2018, les deux pays ont dépassé le plan de leurs échanges commerciaux et son interlocuteur l'a félicité pour la bonne organisation du Forum Économique de Saint-Petersbourg qui se tient jusqu'au 8 juin dans cette ville russe.

Selon des sources diplomatiques, au cours d'un entretien privé, les deux chefs d'état évalueront les stratégies pour renforcer leurs liens dans des secteurs comme l'énergie, les transports, l'utilisation de l'espace à des fins pacifiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192638-les-presidents-de-la-russie-et-de-la-chine-relevant-limportance-du-renforcement-des-liens-strategiques>



Radio Habana Cuba